

Destacan alta empleabilidad

CFT de Magallanes abre nueva carrera en Construcción Sustentable



El Centro de Formación Técnica Estatal de Magallanes (CFT de Magallanes) anunció la apertura de su nueva carrera técnico/a nivel superior en Construcción Sustentable, una propuesta educativa que responde a las demandas de dicha industria.

Este innovador programa, de dos años y medio en modalidad presencial, está diseñado para capacitar a los estudiantes en técnicas de construcción sostenibles y eficientes, cumpliendo con los requerimientos y calidad que exige el mercado laboral actual.

Valentín Aguilera, seremi de Educación, expresó su entusiasmo por la nueva oferta formativa: “Es una excelente noticia para la comunidad magallánica. Esta carrera

ofrece una alternativa que responde a la dinámica socio-productiva que está experimentando la región. Felicitamos al CFT por esta nueva opción orientada a cubrir los requerimientos del territorio, en colaboración con el mundo privado”.

Desde la Cámara Chilena de la Construcción, su presidente en Magallanes, Cristóbal Bascuñán, destacó la importancia de esta alianza: “Es una tremenda noticia para el sector. Necesitamos gente calificada, y con esta alianza público-privada podemos ofrecer a los jóvenes una formación específica que responde a las necesidades de nuestra industria. Esta carrera es una gran oportunidad para los futuros profesionales del sector”.